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Présents :  

Mme Marie DIDIENNE, Blandine LE FRANC-LEHNEN et Christelle SCHMITT 

MM. Armand KOST, Gilles LIX, Yann MONTAGNE, Xavier OBERNESSER et Jean-
Marc SCHNELL,  

Invités :  

Mme. Doriane DJELOU Laurence LEMARCHAND  

MM. Julien EID, Alain KLEIN, Léo IOANNOU, Ishan MEYER, Claude SCHWAAB 

 

 

Le Président Yann MONTAGNE remercie de la présence de membres, des invités 
et de Julien EID, nouveau directeur du Basket Center. A la suite, il ouvre la séance.  

L’ordre du jour est ensuite déployé comme ci-après : 

1. Approbation des BOI et PV 
2. Activités des différentes commissions 
3. Tirage du lieu de l’Assemblée Générale 
4. Réunion du 6 avril 
5. Présentation de la Commission 3x3 
6. Point financier 
7. Point Basket Center 
8. Divers 

 

1. Approbation des BOI et PV de 
commissions 

 

• BOI n° 33 du 24/02/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 34 du 03/03/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 35 du 10/03/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 36 du 17/03/2025 - Approuvé à l’unanimité 
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  Marie DIDIENNE fait savoir qu’il y a eu une erreur typographique dans le 
fichier « Protocole PHASES SPECIALES ». L’erreur a été rectifiée 
rapidement : Un joueur doit avoir participer au moins à 3 rencontres 
minimum. 

 
• PV Bureau n°11 du 24/02/2025 - Approuvé à l’unanimité 

 
 

2. Activité des différentes commissions 
 

• Commission compétitions seniors et U21 : 

Marie DIDIENNE annonce que les candidatures pour l’organisation des phases 
finales sont désormais ouvertes. 

Concernant la Coupe du Crédit Mutuel, les contrôles sont en cours. 

Elle autorise que le match de report (en seniors) puisse aller jusqu’au week-end du 
17-18 mai, à condition que les clubs soient sûrs de ne pas atteindre les demi-finales 
et finales. 

Le délai de traitement des feuilles de marques est fixé à deux week-ends. 

Yann MONTAGNE soulève un point concernant les montées dans le championnat 
seniors. Il demande des clarifications sur l'information selon laquelle les deux 
premières équipes de chaque poule pourraient monter. Après discussion, il est 
convenu que les textes adoptés (PV, règlement, dispositions particulières) ne 
mentionnent pas cette possibilité et aucun texte ne peut être modifié en cours de 
saison. 

Yann MONTAGNE annonce également qu'il souhaiterait, en collaboration avec 
Adrien MUSSANO et Jérôme FAURE, développer un outil IA pour optimiser le 
travail au sein du CD67. 

• Commission Sportive Jeunes :  

Christelle SCHMITT informe que la phase « Retour » a débuté et que le contrôle des 
« 3 matchs au minimum » sur les joueurs a commencé. 

Elle rappelle qu’un joueur doit avoir participé au minimum à 3 rencontres de la 
phase aller pour pouvoir prendre part aux rencontres de l’équipe réserve pour la 
phase retour (finales départementales comprises) sauf motif dument motivé. Cette 
règle n’est pas appliquée lors des brassages. Tout manquement entraînera 
l'application d’un match perdu par pénalité. 

Elle poursuit avec l’accès aux phases spéciales pour les poules hautes de D1. Les 
quarts de finale pour les U13M, U15M et U18M auront lieu les 17/18 mai dans les clubs 
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: attention, c’est un week-end de report en championnat jeunes, mais pour ces 
équipes, les rencontres de championnat devront être terminées au plus tard le 11 
mai 2025. Aucune dérogation ne sera acceptée après cette date. 

Elle fait un retour sur un dossier d’un club. Les membres Bureau ont voté une 
sanction pour non-respect du règlement. 

Elle rajoute que les contrôles des feuilles de marque continuent.  

Elle regrette que certains clubs ne rangent pas et ne nomme pas correctement les 
feuilles de marque U11 dans la plateforme. Attention tout manquement sera 
sanctionné de la pénalité financière prévue au barème financier du CD67. 

Yann MONTAGNE informe qu’un projet de Coupe du Crédit Mutuel est à l’étude 
chez les jeunes. 

• Commission des Officiels :  

Jean Marc SCHNELL informe que pour la 4e formation initiale 2024/2025 toutes les 
épreuves théoriques de l'EAD sont terminées. Pour la 5e session et dernière de 
cette saison sportive, les inscriptions sont en cours ; à ce jour nous comptons 5 
inscrits et il reste encore une dizaine de places. 

La formation continue (perfectionnement, potentiel) suit son cours. 

La priorité sur les désignations d'arbitres, et plus précisément en vue de la dernière 
partie de saison, a été rappelée. Les désignations sur les poules intermédiaires et 
basses des catégories jeunes D1 et séniors DM4 & DF3 ne pourront se faire dans leur 
totalité que sous réserve d'avoir un nombre suffisant d'arbitres de disponible (en 
exemple : lors du week-end du 15&16 mars 12 rencontres, 5 jeunes et 7 séniors, n'ont 
pas pu être couvertes !). 

Plusieurs dossiers ont été abordés ; dont un concernant une rencontre jeune 
DMU15-3-P2 lors de laquelle, suite aux erreurs reconnues des officiels, une inversion 
du score final a été acceptée à l’unanimité par les membres du Bureau. 

Une demande d'un club a été faite, concernant l'interchangeabilité du binôme 
d'arbitres-club au cours et lors d'une rencontre de catégorie U11. Le CD67 sollicitera 
la CFO pour une suite à donner. 

Concernant la Coupe du Crédit Mutuel, la CDO informe que dans le cadre de sa 
collaboration avec la Ligue Régionale Grand Est de Basketball et la formation 
d'OTM en cours, celle-ci fournira des Officiels Marqueur & Chronométreur de jeu 
lors de certaines rencontres des 1/4, 1/2 et finales de la Coupe d'Encouragement. Les 
clubs organisateurs et les équipes concernés par cette mise à disposition seront 
informés. 
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• Commission des Règlements :  

Alain KLEIN fait savoir qu’une réunion sera organisée prochainement entre les 
commissions sportives jeunes, seniors et contrôle dans le but d’harmoniser le 
travail. 

• Commission de Contrôle de Brûlage :  

Armand KOST informe que les contrôles des feuilles de marque continuent.  

Il fait savoir que deux nouveaux bénévoles (Catherine GSELL et Jérôme FAURE) 
ont rejoint la Commission pour aider lors des contrôles. 

 

• Commission Récompense :  

Armand KOST annonce que des demandes de distinction ont été transmis aux 
clubs par l’intermédiaire du BOI. 

• Commission Technique :  

Gilles LIX informe que la réunion technique du 31 mars portera sur la formation des 
entraîneurs sans diplôme mais actifs dans les championnats. Les Brevets Fédéraux 
continuent leur cours.  

Laurence LEMARCHAND fait un retour sur les candidatures dans les sections 
sportives, en particulier la section sportive du lycée Couffignal où les réponses ont 
été envoyées. Les détections pour les autres sections sportives auront lieu au club 
de Geispolsheim.  

Elle annonce que le camp de printemps a été annulé en raison du faible nombre 
de participants. La formation Micro-Basket et CS1 s’achèvent, tandis que la 
formation CS2 débute. 

3. Tirage du lieu de l’Assemblée Générale 
 

Yann MONTAGNE annonce que deux clubs (Bruche Sport Academy et ASA Gries/ 
Oberhoffen) se sont portés candidats pour l’organisation de l’Assemblée Générale 
24-25.  

Suite à un tirage au sort, l’Assemblée Générale aura lieu le 27 juin 2025 au club de 
Bruche Sport Academy. 
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4. La réunion du 6 avril 
 

Yann MONTAGNE informe qu’une réunion d’information concernant l’aspect 
juridique et financier du CD67 et du Basket Center se tiendra le 6 avril. La 
participation à cette réunion se fera sous invitation et inscription. 

 

5. Présentation de la Commission 3x3 
 

Yann MONTAGNE fait une présentation succincte du Président de la Commission 
3x3, Ishan MEYER. 

Ishan MEYER présente la composition de la Commission ainsi que sa vision du 
développement du 3x3 dans le CD67. 

Il fait savoir que la Commission 3x3 sera composé d’un Vice-Président et de 3 pôles 
(Le développement du joueur et de l’entraineur ; L’évènementiel 3x3 ; L’arbitrage 
ref 3x3). Il soumet au vote les noms qui composeront sa commission à savoir Lionel 
MAINAS, Merouane BOUACHIR, Amine BOUDJI). Les membres du Bureau ont 
voté à l’unanimité la composition proposée par Ishan MEYER. 

 

6. Point financier 

Xavier OBERNESSER informe que 3 clubs n’ont pas payé leur 2e acompte, 
représentant un total de 20 355 €. Le 3e acompte a été envoyé aux clubs et 
l'échéance est fixée au 31 mars. 

Un nouveau prestataire pour la gestion des fiches de paie a été trouvé : le Comité 
Régional Olympique et Sportif du Grand Est. Le tarif des fiches de paie baissera de 
25€ HT à 8,50€ HT par bulletin. 

Une réclamation d’un club concernant deux pénalités liées à un titre de séjour 
périmé a été étudiée et une des pénalités a été annulée par approbation du Bureau. 

 Xavier OBERNESSER annonce que le CD67 et Arnaud HINSCHBERGER ont 
convenu d’une rupture conventionnelle. Un accord a été trouvé car le nouveau 
Directeur Julien EID a proposé de ne pas remplacer Arnaud HINSCHBERGER . 

Il a été convenu avec Arnaud HINSCHERBER qu'il liquiderait ses jours de congés 
avant la fin de son contrat. Le coût immédiat pour le Comité est d'environ un mois 
de salaire, mais nous économiseront par la suite un salaire à temps plein. 
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7. Point Basket Center 

Yann MONTAGNE présente le nouveau directeur du Basket Center, Julien EID. 

Julien EID présente ses priorités en termes de développement et de stratégie 
financière du Basket Center. 

8. Divers 

Yann MONTAGNE énonce plusieurs rendez-vous importants : 
• Le 8 avril, le CD67 accueillera Mme la Préfète en charge des affaires sociales. 
• Des rencontres avec les clubs de Keskastel, Eckbolsheim, et Hambach ont 

eu lieu en février et mars. 
• Une subvention de 15 000 € minimum a été annoncée lors d’une réunion 

avec la CEA. 
• Les clubs de la vallée de la Bruche ont initié une collaboration pour créer une 

école d’arbitrage de secteur. 
• L’All Star Game Alsace se tiendra le 14 juin 2025, avec des votes de joueurs 

ouverts pour la draft du 24 avril. 
• Un travail est en cours sur la création d'une chemise d’arbitrage pour les 

arbitres clubs. 
• Yann MONTAGNE informe qu’une réunion de la Commission des Présidents 

a eu lieu le 20 mars. Il a été convenu que la commission sera composée de 
20 à 25 présidents. 

 
 
Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 21h35 en remerciant 
les membres présents. 
 

 
 La Secrétaire Générale,      Le Président,  
Blandine LE FRANC-LEHNEN     Yann MONTAGNE 

 

 

 


